



El V Simposio San Josemaría y los jóvenes se inauguró ayer en el Centro de Convenciones de la Institución Ferial de Jaén. :: CELIA MONDÉJAR

El V Simposio San Josemaría pide a los jóvenes «libertad y responsabilidad»

La alcaldesa dice que la juventud representa «los mejores valores de la sociedad» y destaca su solidaridad y buena preparación

:: JOSÉ M. LIÉBANA

JAÉN. La Fundación Catalina Mir inauguró ayer por la tarde el V Simposio San Josemaría y los jóvenes, celebrado esta vez en Jaén y orientado a que los jóvenes y sus padres haga una reflexión conjunta sobre la situación actual de la juventud, según explicó su presidente, Antonio Guillén. «Que sean más consecuentes y que se animen a sacar su fe y su patriotismo a la calle, que sea una juventud más sana, que valore el trabajo y el esfuerzo y que

no piense sólo en divertirse, que también», añadió.

La inauguración contó con la presencia de la alcaldesa, Carmen Peñalver, que dio la bienvenida a los presentes y agradeció a los organizadores que eligieran Jaén, a la vez que les animó a visitar los rincones de la ciudad, en especial la Catedral, «una verdadera joya que camina con paso firme hacia su declaración como Patrimonio de la Humanidad». De los jóvenes dijo que representan los mejores valores de la sociedad y rompió una lanza por sus valores solidarios y por su buena preparación. «Reflexionad cómo podemos ayudarles, ahora más que nunca por la crisis», instó a los participantes.

Enrique Rojas

La conferencia inaugural fue del psiquiatra Enrique Rojas, quien habló

de valores como la voluntad, definida como «la capacidad para aplazar la recompensa», apoyada una triada: orden (citó a Goethe y su idea de que es preferible una injusticia al desorden), constancia («no estar en todas las salsas, conocer nuestras limitaciones») y motivación. Habló también de educar la inteligencia, por ejemplo, mediante la lectura, animando a los jóvenes a estar menos tiempo en las redes sociales de Internet y más en los libros, al tiempo que explicó los distintos tipos de inteligencia: teórica, práctica, social, analítica, sintética, fenicia, instrumental o emocional.

El secretario de la Fundación Catalina Mir, Antonio Sánchez Font, explicó que el simposio está orientado a reflexionar sobre el mensaje de San Josemaría, «que quería que los jóvenes hicieran las cosas con li-

bertad y responsabilidad». Libertad para elegir pero dentro de una racionalidad y unos valores, añadió, y responsabilidad «para asumir las consecuencias de las propias acciones».

El V Simposio continuará esta mañana con una conferencia del profesor de Filosofía de la Universidad de Navarra Jaime Nubiola y tres mesas redondas, en una de las cuales intervendrá el actor cómico jienense 'Santi' Rodríguez y la pintora Marieta Quesada; así como un documental, la conferencia final a cargo del cardenal Julián Herranz y la clausura por parte del vicario del Opus Dei en Andalucía Oriental, Antonio Luque.

El simposio cuenta con el patrocinio del Ayuntamiento y la colaboración de la Universidad de Navarra, la Unesco y los colegios del Opus en Jaén, Alcañal y Guadalimar.